



El banco de los amigos

Por fin está finalizada la construcción del “BANCO DE LOS AMIGOS”, un banco de piedra construido por los MEDIADORES ESCOLARES para el patio de primaria y otro para el patio del Kindergarten.

Alumnos para alumnos -> NINGÚN NIÑO SOLO es el lema. Si un niño está solo, puede sentarse en este banco y todos los demás niños saben que no tiene con quién jugar y pueden invitarle a jugar con ellos o simplemente sentarse a su lado a charlar.

¡Ningún/a niño/a solo/a!

ALUMNOS POR ALUMNOS:
EQUIPO DE
MEDIADORES ESCOLARES